



Il nostro stadio – un spettacolo per gli italiani
Unser Stadion – Eine Attraktion für die Italiener

19.04.10

Lunedì dovevamo andare ancora a scuola, per questo dovevamo alzarci alle 6 e mezzo. Alle 11:40 dopo il secondo intervallo tutti i tedeschi ed italiani si sono incontrati nella palestra grande per una partita di pallavolo, che piaceva molto a tutti. Dopo il pranzo 22 italiani e 5 tedeschi e le professoressa partivano per visitare la „Allianz Arena“. Dalla stazione della „S-Bahn“ sic i mette solo 5 minuti e si ha una vista meravigliosa sullo stadio-

Durante la guida abbiamo imparato molto della „Arena“, per esempio, che è costruita in una forma come la lettera „u“, in modo che il spettatore sia più vicino al giocatore, o che il colore della parete esterna dello stadio può cambiare fra bianco, blu o rosso. Inoltre la „Allianz Arena“ è lo stadio più moderna al mondo.

Alle fine della guida una foto del gruppo è stata fatta.

Più tardi la sera i tedeschi ed italiani si sono incontrati al ristorante „Vapiano“ per cenare e dopo alcuni hanno mangiato un gelato, in modo che è stato una cena bellissima e un giorno meraviglioso.

Am Montag war dann wieder Schule angesagt, halb sieben aufstehen und danach Unterricht bis 11.40. Nach der zweiten Pause trafen sich alle Deutschen und Italiener in der großen Turnhalle zu einem Volleyballspiel, was allen sehr viel Spaß machte. Nach dem Mittagessen machten sich 22 Italiener und 5 Deutsche und die Lehrerinnen auf um die Allianz Arena zu besuchen. Von der S-Bahn Station braucht man nur 5 min dort hin und bekommt auch gleich einen super Blick auf das Stadion. Während der Führung erfahren wir alles über die Arena, wie z.B. dass sie in U-Form gebaut ist, damit der Zuschauer näher am Spieler ist oder, dass sich die Farbe der Außenwand des Stadions zwischen weiß, blau und rot ändern kann. Außerdem ist die Allianz Arena das modernste Stadion der Welt.

Am Ende der Führung wurde noch ein Gruppenfoto vor der Arena gemacht.
Später am Abend haben sich die Deutschen und Italiener noch im Vapiano getroffen
um essen zu gehen und danach waren einige von uns auch noch Eisessen, sodass
es für alle ein toller Abend und Tag war.

Linda Finkenzeller, Q11